

2学期も無事に終了しました。実りの多い学期でした。

本日12月23日（金）に終業式が行われ、2学期も無事に終了できました。

2学期を振り返ってみると、2年生にとって大きな飛躍の時だったと思います。3年生からバトンを引き継いで1年生と一緒に臨んだ中体連新人大会、伝統を継承し、さらに発展することを公約とした生徒会役員選挙と新本部役員の誕生、そして2年生を中心とした専門委員会の新体制。昨年度よりも技術・表現ともに大きく成長した姿を見せた校内合唱コンクール。数え上げればきりがありませんが、あらゆる場面で2年生が活躍した姿が印象に残っています。

年が明けて令和5年となりますが、4月からは3年生となります。中学校生活の集大成とともに、受験生となります。3学期は、それに向けての心構えもしっかり作り上げてほしいと思います。そのためにも、有意義な冬休みとなるよう、ご家庭でもお話しください。

<終業式の生徒発表 3組 渡邊 裕奈さん>

「二学期の反省と冬休みの抱負」

中学校生活も残すところ約半分となった二学期。私は、勉強と部活のどちらにもバランス良く力を入れるという目標を立てました。

勉強では、得意教科をもっと伸ばし、苦手教科を克服するために様々な勉強法を試しました。自分に合った勉強法を見つけ、それをテスト勉強に生かすことで、点数アップなどといった効果を感じることができました。今後も、自分にとって効果のある勉強法を探し、学力向上につなげていきたいです。

部活では、練習開始時間よりも早めに学校に行き、パートでの練習に励みました。夏休み中に行われた県大会では、念願の東北大会出場を決めることができました。3年生が引退し、2年生が中心の部活となった今、副部長として部長をサポートしながら、部を良い方向に引っ張っていけるように頑張りたいです。

冬休みの抱負は、勉強と部活のどちらも、今後のことを意識して取り組むことです。

勉強では、あと数カ月で受験生だという自覚を持ち、あとになって焦らないためにも、今まで習った範囲の復習を冬休みのうちに進めておきたいです。また、冬休み明けに行われる学年末テストや実力テスト、英検などに向けた勉強もしっかりとしておきたいです。

部活では、来年度のコンクールに向けて、基礎を重視した練習に取り組みたいです。先日行われたアンサンブルコンテストでの悔しさを晴らすことができるよう、この冬休みの練習時間を有効活用して、努力を惜しまずに練習に励みたいと思います。

私は、充実した冬休みにするために、今の自分にできることは何なのかを考えながら、この17日間を過ごしていきたいと思います。



伊達市民憲章作文コンクール表彰式
での渡邊裕奈さん（2列目一番左）

冬2年生が選ぶ、今年の漢字 第1位は？

12月12日（月）に、日本漢字能力検定協会が毎年行っている今年の世相を表す漢字が発表され、第1位は「戦」が選ばれました。そこで、2年生でもアンケートを取り、集計してみた結果は、以下の通りです。

第1位「挑」（7票）

（理由）

- ・いろいろなことに挑戦した一年だったから
- ・たくさんの方に挑戦したから（2名）
- ・コロナ禍でも、多くのことに挑戦してきたから
- ・生徒会や勉強、趣味の面で色々なことを挑戦することができた
- ・勉強、部活動、共に色々なことに挑戦できた年だったから
- ・なんでも挑戦した一年だったから

挑

第2位「戦」(6票)

(理由)

- ・今年の漢字だから
- ・勉強とか新型コロナウイルスとかいろいろなことと戦ったから
- ・伊達で選ばれたということもあり、新型コロナウイルスに負けずに戦いたいと思ったから
- ・テニスの大会などでたくさん戦ったから
- ・新型コロナウイルスに一生懸命戦った一年だからです
- ・ロシアによるウクライナへの戦争を意識したこと、円安・物価高の生活の中での戦い、そして今の新型コロナウイルス環境、ワールドカップでの戦いなど



第3位「楽」(5票)

- ・楽しかったから
- ・刺激的で楽しかったから
- ・1年をたくさん楽しんでいるから
- ・2学年みんなで楽しく過ごせた クラス替えが不安だったけど、話したことの友達とも仲良くなった 先輩や後輩とも仲良くなった
- ・色々なことがあったけどなんだかんだいって楽しかったから



他にも様々な漢字を選んでいましたが、理由を読むと、なるほどと感心させられるものばかりでした。お様がどのような漢字を選んだのか、ご家庭でもぜひ話題にさせていただけたらと思います。

冬休みには基礎の見直しを ～計算大会の結果より～

12月9日(金)の朝自習の時間に、計算大会が行われました。あらかじめ練習問題が渡されていたので、朝自習や家庭学習などで練習に取り組んできました。結果は、合格者(80点以上)55名(うち満点者23名)、不合格者21名でした。これを昨年度の結果と比較すると(受験者数の関係で割合での比較)、合格者は今年度72.3%、昨年度88.6%、満点者は今年度30.3%、昨年度48.1%、不合格者は今年度27.6%、昨年度11.4%でした。このデータを見れば、昨年度を下回る結果となってしまったことがわかります。

中学校の学習内容は、学年が上がるにつれて難しくなりますが、今回の計算問題は、数学における基本中の基本だと思えます。冬休みに今回の問題を振り返って、確実にできるようにしてほしいと思います。

3学期にはスプリング大会もあります。冬休みの課題として練習することにもなっていますが、しっかりと取り組んで、2年生の有終の美が飾れるようになってほしいと思います。ご家庭でも温かく見守っていただければ幸いです。よろしくお願ひします。



計算大会の様子

<3学期第1週 令和5年1月10日(月)～1月13日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	整対	行事等
1/9(月)		(祝)成人の日							
1/10(火)		始業式	金5	課題確認テスト					給食なし 弁当持参 課題確認テスト(3教科) 部活動なし 13:10下校完了(吹奏楽部は延長練習～13日)
1/11(水)	国語/読書	月1	月2	月3	月6	月4	月5	国語5	B日程 月123645の時間割 清掃なし 17:15下校完了
1/12(木)	数学/読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	社会5	B日程 清掃なし 17:15下校完了
1/13(金)	英語/読書	金1	金2	金3	金4	金5		数学5	B日程 17:15下校完了

※1月10日(火)は、給食がありませんので、弁当持参となります。

1月11日(水)は、1・2年生は給食があります。(3年生は私立高校入試の関係ではありません)

<令和5年1月10日(火) 始業式の日の持ち物>

- 運動着、運動帽(普通清掃があります) 上履き 弁当
- 整理と対策 タブレット 筆記用具
- 冬休みの課題(国語と家庭の宿題) 自分ログ 冬休みの計画
- 通信票(保護者の方の押印と一言記入をお願いします)